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我县召开安全生产工作紧急会议我县召开安全生产工作紧急会议
本报讯本报讯 （记者 袁增德袁增德）11 月 3

日下午，我县召开安全生产工作紧急会
议。县委书记高建民出席会议并强调，
各部门各板块要进一步提高认识，绷紧
安全生产这根弦，落实最严格的安全生
产举措，层层压实责任，真抓真改真落
实，切实维护人民群众生命和财产安
全。县委副书记、代县长杨远朝对下一
步全县安全生产工作进行部署，县委常
委、常务副县长陈楚主持会议。

在听取县安委办对全县安全生产
工作情况的汇报后，高建民指出安全
生产首先要解决思想上的问题，避免
一切侥幸，慎之又慎抓好安全生产。
安全生产任何时候都麻痹不得、放松
不得、侥幸不得，安全检查不能只看安
排了没有，更要看落实了没有，不能只
看检查了没有，更要看发现问题了没
有，也不能只看隐患风险排查出来了
没有，更要看整改到位了没有，不仅要
看问题整改到位没有，更要看防范措
施强化了没有。一定要保持“时时放
心不下”的责任感、危机感，坚决守牢
安全发展底线，绝对不能有一点松松
劲、歇歇脚的想法。一定要深刻认识
到，昨天安全不能保证今天安全，今天

安全不能保证明天安全，深刻汲取教
训，保持清醒头脑，真正做到警钟长
鸣，常抓不懈，时时、处处、事事绷紧安
全生产这根弦，敢于唱红脸、亮红牌，
对问题隐患查处要严肃执法，立查立
改。要排查一切隐患，细之又细推动
问题见底。即日起在全县范围内立即
开展全覆盖、地毯式、拉网式、滚动式
的安全生产隐患大排查行动，确保底
数清、情况明，聚焦薄弱环节、重点隐
患、重要场所抓排查，真正做到防患于
未然。要坚持谁检查、谁签字、谁负
责，出了问题严肃问责。要消除一切
风险，严之又严提升本质安全。有问
题必须整改，而且一定要整改到位，绝
不能一查了之、虎头蛇尾、自欺欺人。
要聚焦物的安全、环境的安全、制度的
安全、人的行为的安全，彻底摒弃教育
培训不到位、日常巡查不到位、管理制
度不到位、软硬件整改不到位的情况，
加大安全生产宣传教育培训，切实从
思想认识上、处置能力上提高人的行
为安全水平。要畅通一切渠道，快之
又快解决突发事件。要确保事故信息
第一时间上报。对于事故发生，属地
和部门要严格执行事故信息报告制

度，全力打通事故现场直报属地党委
政府、紧急情况直报县委县政府的报
告渠道，用快速报告为事故处置争取
更多时间和机会。要确保应急处置第
一时间跟上，确保一旦发生事故，能够
迅速果断处置，努力避免出现次生灾
害，把事故造成的伤害、损失、舆情等
控制在最小范围。要压实一切责任，
实之又实确保发展安全。各板块要认
真履行“党政同责、一岗双责、齐抓共
管、失职追责”，特别是各级领导干部
要以身作则、以上率下，对重大安全生
产问题亲自部署、全面参与，切实把安
全生产牢牢抓在手上。主管部门必须
坚定扛起行业监管责任。要按照“管
行业必须管安全、管业务必须管安全、
管生产经营必须管安全”的要求，定期
研究部署推进本行业领域安全生产工
作，全面排查整改行业安全隐患，全面
加强日常监督制度建设，全面降低事
故发生几率。要强力压实企业的主体
责任。以让企业真正认识到安全生产
的重要性、真正明白如何防范安全事
故为着手点，围绕人的行为安全、物的
状态安全、环境的安全、制度的安全等
管理要点，加强与企业负责人的深入

交流，通过问题让企业认识到不抓安
全、不会抓安全的危害性，增强其工作
主动性，与属地、部门监管实现同频共
振，真正提升企业本质安全水平。

高建民最后强调，距年底还有两个
月时间，各项工作已经到了最后的冲刺
阶段。当前“点燃激情、决胜全年”大会
战正在全县展开，各板块要统筹好发展
和安全关系，真正把安全生产刻在心
上、扛在肩上、抓在手上、落到实处，坚
决维护全县安全稳定大局。

杨远朝在部署全县安全生产工作
时强调，要对标习近平总书记关于安
全生产的重要论述，把安全生产这根
弦绷得紧而更紧。要务必反思其它地
区的安全生产事故，汲取事故的惨痛
教训；务必保持清醒头脑，充分认清当
前的严峻形势；务必知责担责尽责，坚
决守牢安全发展底线。要坚决有效地
打好火灾防控攻坚战，全面筑牢人民
群众生命财产安全防火墙。进一步认
识当前消防工作的严峻形势，切实消
除大型商贸市场、高层建筑、居民家
庭、生产作坊、小微企业等场所大量存
在的火灾隐患，加快市政消火栓和镇
级消防所建设， （下转2版）

本报讯本报讯 （记者 吴昌松吴昌松）11月3日，
县委常委、统战部部长宋晓莉前往李集镇
花厅社区、三里村、西圩社区、柳圩村等
地，调研“幸福小院”试点户改造情况。

调研中，宋晓莉强调，“幸福小院”不
仅要体现物理上的变化，还应注重群众精
神文化层面的提升及党委、政府的贴心关
爱服务。

县领导调研李集镇
“幸福小院”试点户
改造情况

党的二十报告提出，建设现代化
产业体系，坚持把发展经济的着力点
放在实体经济上，推进新型工业化，加
快建设制造强国、质量强国、航天强
国、交通强国、网络强国、数字中国。

新思想指引新航向，新作为谱写
新篇章。以新思想指引企业发展新
航向，为高质量发展凝聚奋斗力量。
在学习贯彻落实党的二十大精神中，
我县企业家纷纷表示，将正确把握我
国发展实体经济的有利条件和面临
的机遇挑战，准确识变、科学应变、主
动求变，坚定抓好实体经济的信心和
决心，努力在助推睢宁经济社会高质
量发展中作出企业自身新的贡献。

徐州天意药业股份有限公司董
事长乔书喜表示：“党的二十大报告
提出，建设现代化产业体系，坚持把
发展经济的着力点放在实体经济

上。这让我们更有信心、更有希望。
天意药业一直专注实体经济，接下来
我们会厚植传承中医药文化，将产业
优势转化为经济优势、发展优势，做
实、做强天意中医药产业园，力争年
产值达 17 亿元、贡献利税 5000 万元
以上。”

“国艾健康医疗科技公司作为睢
宁本土企业，借助国家政策扶持，也
是由小到大发展起来的，目前年销售
额已突破亿元大关。学习党的二十
大精神后，我们激情澎湃，信心百
倍。我们决心抢抓国家政策机遇，以
达到国际先进水平为目标，在大数
据、人工智能和5G等新技术应用上，
提升公司产品性能和运营水平。相
信医疗健康产业在新的机遇下会蓬
勃发展，我们的企业也会做大做强。”
江苏国艾健康医疗科技有限公司副
总经理覃凯说。

徐州佳禾农业科技有限公司副
总经理张艳霞表示：“种业作为我国
战略性、核心性的基础产业，是农业
健康发展的基础，一直被国家高度重

视。党的二十大报告提出，坚持把发
展经济的着力点放在实体经济上，这
极大鼓舞了实体企业的信心。作为
种业企业，我们责无旁贷。未来五
年，我们将持续加大研发投入，积极
开展产学研合作，加快引进种业高端
技术人才，大力推进种源等农业关键
核心技术攻关、培育优势特色农业新
品种，助推粮食增产农民增收，保障
国家粮食安全，为振兴我国民族种业
作出自己的贡献。”

“学习了党的二十大报告，作为
实体企业的发展者，我们倍感振奋，
这将是新的一轮发展机遇。长江桂
柳食品作为农业产业化国家重点龙
头企业，过去十年已经取得了一定的
发展成果。未来五年，我们将充分发
挥党支部战斗堡垒作用和广大党员
先锋模范作用，坚守初心，用共产党
的精神办企业，做强、做大、做优现有
的养殖、饲料、屠宰全产业链条，为睢
宁的经济发展作出新贡献。”长江桂
柳睢宁食品有限公司副总经理、党支
部副书记阳银萍说。

为助力睢宁经济社会发展贡献实体经济力量
□□ 记者记者 赵磊赵磊 通讯员通讯员 苗瑞丰苗瑞丰 张鑫张鑫

本报讯本报讯 （记者 朱申朱申）11 月 4 日
上午，睢宁县2023年度城乡居民医保筹
资工作部署会召开。副县长赵桂明参
加会议。

2023年度城乡居民
医保筹资工作部署
会召开

省供销合作总社来
睢调研

本报讯本报讯 （记者 吴昌松吴昌松）11 月 4
日上午，省供销合作总社党组成员、理
事会副主任卓炜一行来睢开展学习贯
彻党的二十大精神专题调研。市供销
合作总社党委书记、理事会主任汤虹，
副县长孙鑫参加活动。


